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Resumen: 

 MI OPINION SOBRE SEXO CON JOVENES AUN ESTOY SEGURO
QUE MUCHOS NO ESTARAN EN ACUERDO... PUES
SON.RELATOS CON JOVENES SIN CENSURAS

Relato: 

 queria compartir mis sinceros opiniones sin censuras y tal me
imagino y respecto que no todos estaran en acuerdo conmigo,pues
con tener 46 anos y algunas aventuras sexuales comprendo el
porque tenemos differente culturas,tradiciones y opiniones cuando se
trata del sexo...con todo respecto a nuestro creador y tal todo fue
creado por el y simplemente es un mysterio el porque existe lo bueno
y lo malo pues depende de tu punto de vista que es lo bueno y malo
en nuestro mundo.aqui tendras mi punto de vista aun les aseguro
que lo mas deficil de hacer es sincero con uno mismo...no semos
perfecto y tal hoy comprendo y hasta perdone unos de mis tios por
abusarme sexualmente,pues segun fueron muchos anos atras
cuando segun el se recuerda yo tenia 9/10 anitos.en esos tiempos
familias eran mas unidos y en muchos paises el incesto es
considerado normal y hasta hoy en dia en algunos paises todavia es
practicado.mi tio era un hombre soltero y desde joven tenia
problemas con el alcoholismo lo mismo le sucedio a mi padre como
hoy en dia me sucede a mi.el nunca fue violento pero el vicio termino
con su matrimonio tal que fue despidido de su hogar y mis padres lo
dejaban quedarse en la casa,como no habia mucho espacio cuando
y siempre llegaba tarde en la noche el se acostaba conmigo y fue asi
que una noche me desnudo y usando unos de los jabones con su
propia saliva fue lentamente metiendo su pene en mi
culo.sinceramente no me dolio mucho y el lo hacia con cuidado y asi
segun pasaron unos dias el approvechaba mertermelo todo,como no
comprendia lo que estaba sucediendo nunca lo denuncie a mis
padres,luego solamente sucedio unas veces y aun durmia en mi
cama el me ignoraba.claro fue abuso sexual en el sentido que el no
tenia mi permiso y yo era menor de edad pero tambien reconosco
que no me molestaba lo que el hacia pues no seria el unico cuando
mi primo approvecho que mis padres no estuvieran para hacer lo
mismo despues fue su mejor amigo que me recuerdo ellos me
llevaron a un edificio abandonado...segun el sexo con mi tio y mi
primo tal vez por los tamanos de sus penes no fue muy doloroso pero
con su amigo no fue lo mismo pues aparte de tenerlo grande el era
bien agresivo y segun mas gritaba el demonstraba mas
agresivida....todo eso sucedio antes de cumplir mis 12 anitos y pues
para mi fue cosa normal y en esos tiempos no tenia que mirar muy
lejos para notar los hombres que eran capaz de esas
cosassinceramente no pensaba que era bueno y menos que ea malo
pues los jovenes se adaptan a cualquier circumstancias...muerte en
la familia,amigos,reglas de la escuela y en la casa,ven las noticias
que demuestra violencias en las calles,guerras mundiales,tragedias
de la naturaleza,drogadictos,prostitucion,la homosexualidad y el



abuso sexual sea contra ninos y adultos...pero si vamos ser sincero y
no es por defender un violador cuantos de esos casos seran como el
mio,pues yo con los anos en conocer muchos amigos y hasta
familiares que demuestran lo contrario...hasta los jovenes de hoy son
mas abierto sobre la sexualidad,pues que es tan impactante que un
padre encuentre su hija menor metiendose un lapiz en la vagina,un
hijo tocandose el pene y que uno como el otro estan sexualmente
activos...aparte de la violencia y el abuso sexual existe la
naturaleza...vamos poner un ejemplo como el pasado de mi amiga
yesenia pues ella nacio en la republica dominicana y tuvo anos en su
pais hasta que cumplio los 9 anitos cuando su propio abuelo la
violo,segun yesenia el acto sexual fue una maldicion pero despues
de varias veces simplemente le pidio que se lo metiera con mas
cuidado porque le dolia luego fue conociendo el vecino que vivia
cerca de su casa segun de la raza haitiana y un pene enorme
yesenia considera que aun fue doloroso meterselo fue una
experencia sexual que ella miraba differente pues estaba de acuerdo
conmigo que esas cosas sexuales no son buenos ni malo solamente
una experencia aun eso le sucedio a los 9 anitos en santo
domingo....al contrario lulu que nacio en peru era una atrevida
cuando joven y su padre approvechando que su hija era curiosa
sobre cosas sexuales la llevo a una cueva cerca de un rio en peru
donde tuvo relacines sexuales con ella,segun lulu el rio se llevo la
sangre de su virginidad cuando se limpio el toto luego un peruano
que vivia en su pueblo intento la tal violacion pero lulu pretendia que
el la estaba violando segun me decia que su pene era el mismo
tamano de su padre pero el tal violador no tenia la misma energia
sexualmente pues ella considera que no es malo pero debe ser
mejor.vamos aclarar que no hay porque haber el abuso sexual y la
violacion pues vivimos en un mundo donde el ser humano sea adulto
o menor conocen la naturaleza sexual,la pasencia es mejor que la
desesperacion y menos riesgoso en esos encuentros sexuales con
jovenes....FIN


